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“Un’opera strategica in una posizione estremamente importante, su cui insiste una
popolazione di circa un milione e 200mila persone e moltissime aziende”. Sono
queste le prime dichiarazioni del presidente di Ance Veneto, Paolo Ghiotti, al
termine  dell’inaugurazione  del  nuovo  tratto  della  Superstrada  Pedemontana
Veneta  che  collega  il  territorio  all’autostrada  A27.

“Questa comunione tra Pedemontana e A27 velocizzerà le connessioni e distribuirà
il  traffico,  abbattendo  l’emissione  di  CO2  –  continua  Ghiotti  –.  Al  di  là
dell’investimento che rappresenta per l’economia di questa zona, questo nuovo
tratto porta anche all’attenzione il tema del rispetto del suolo: sono infatti stati
messi a prato 211mila metri quadrati di area, con una piantumazione di 9mila
alberi”.

E conclude: “La Pedemontana Veneta rappresenta veramente la simbiosi ideale tra
sviluppo economico e attenzione al territorio”.
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